

7月16日

保護者様各位

塾へのご送迎について

謹啓 盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、ありがとうございます。

最近塾のご送迎にあたり、塾周辺にお住まいの方から騒音に関するクレームが届いております。お車でご送迎の場合、特に迎えの場面では教室前には駐車可能ではありますが建物周辺の駐車はできません。ましてエンジンをつけたまま待機される、歩道に駐車するなどはもってのほかです。

お迎えについてはお忙しいことと思いますが、お子様から終了したと連絡がありましたら、お迎えに来ていただき、駐車することなく、スムーズに送迎ができるものと思います。

建物以外では教室玄関を正面にして北東側にエステサロンの建物が見えます。その後ろの駐車スペースのうち、コンクリートの壁側に駐車することができます。もちろん待機される場合はエンジンをお切りください。(エステサロン側には駐車しないでください)

授業後は生徒たちのフォローがあるため、どうしても時間通りに授業が終わらない場面が多いことをご理解いただければ助かります。

基本的にはお車でのご送迎は教室前待機ではなく、連絡が入り次第、塾へ向かうという基本でお願いしたいと思います。

保護者様のご都合もあることは百も承知しておりますが、周辺地域の方へ迷惑をかけての営業などできません。何卒ご理解、ご協力をお願い致します。

謹白

スタディーフィールド
責任者 越前谷 克久